
SCHÜTZENVEREIN AIXHEIM 1896 E.V.
Generalversammlung 2021

Versammlungsbericht

Begrüßung und Eröffnung der Versammlung durch OSM-Bosch um 15.12 Uhr unter der 

Luftdruckhalle im “Dobel”.

Ein besonderer Gruß gilt auch den anwesenden Ehrenmitgliedern 

Albert Gruler und Georg Grathwohl, sowie des Vertreters  der Gemeinde Albert Gruler.

Laut Anwesenheitsliste waren  36 Personen anwesend.

Totenehrung :

2021 war kein Todesfall eines Mitgliedes zu verzeichnen.

Presse:

Von der Presse ist niemand anwesend. Wir werden den Bericht an die Presse weiterleiten.

OSM - Bericht :

Mitgliederstand per 31.12.2021:

Insgesamt 170 Mitglieder. 

Davon 77 Aktive, 84 Passive und 9 Ehrenmitglieder

Leider hat uns unser Dobel-Wirt sehr kurzfristig verlassen. Einen neuen Pächter 

zu finden stellt sich als nicht so einfach dar. So daß wir die Zeit für größere 

Reinigungs- und Sanierungsarbeiten in der Gaststätte genutzt haben. 

Es wurde ebenfalls eine neue Theke eingebaut.

Die Bewirtung der Schützen beim Training und bei Wettkämpfen hat Reiner Gruler 

übernommen.

Sanierung des 100m Kugelfanges:

Der Zaun im Bereich des 100m Kugelfanges mußte erneuert werden.

Ein großes benötigtes Metalltor wurde uns von Karl Stier zur Verfügung gestellt. - Vielen 

Dank. Dank auch an Tobias Zigaitis, Patrick Hugger und vor allem Klaus Häsler für die 

Montage des Zaunes und des Tores.

Aktivitäten     in     der     Gemeinde:

Am Volkstrauertag waren wir mit einer Fahnenabordnung dabei. 

Leider ohne Frühschoppen.

Das     Kinderferienprogramm konnte mit 14 Kindern am 17.8.2021 durchgeführt werden.

Am 05.09.2021 konnte der Rundenabschluß unter der Luftdruckhalle gefeiert werden.

Die Könige Walter, Klaus und Dietmar haben  uns mit Getränken verwöhnt.



Der Verein hat das Fleisch und die Würste gestellt.

Fronleichnam,     Fasnet sowie Gemeindeehrung

sind leider Coronabedingt ausgefallen.

Waldfest     Schlachtfest:

sind ebenfalls Coronabedingt ausgefallen

Ernst Mössner-Gedächtnisschießen u.Silvesterschießen,     Paul von Mauser Schießen:

sind ebenfalls Coronabedingt ausgefallen.

Großkaliberschießen:

ist ebenfalls Coronabedingt ausgefallen.

Königschießen,Rehessen:

war ebenfalls nicht möglich

Sonstiges:
Taufen von Theo Groh und Alessa Gruler. Der Verein brachte Glückwünsche in schriftlicher 

Form.

Dieses Jahr gab es viele Überprüfungen durch die Waffenbehörden, was ein regelmäßiges 

Trainieren und Schießen wichtig macht.

Die Zufahrt zum Dobel hat durch den Bau bei H&K sehr gelitten. Die Gemeinde und H&K 

arbeiten eine gemeinsame Lösung aus.

Der Bezirk Schwarzwald Hohenzollern wurde aufgelöst

Die gute nachbarschaftliche Zusammenarbeit mit Heckler & Koch 

und mit dessen Hausmeister Ronald Gruler werden dankend erwähnt.

Mit einem Dank an die Schützenratskollegen für die viele Arbeit an den 

verschiedenen Objekten, sowie der Hoffnung auf eine Normalität nach Corona,

beendet OSM Bosch seinen Bericht.

Eine besondere Ehrung, die mit einem Gutschein für die Dobelgaststätte,

belohnt wurde, erhielten Dorit     Häsler,     Ronald Gruler,     Gerold Hugger,     Carolin Gruler,   

Monika Müller,     Petra   und     Uwe     Lütjohann.

Bernd Plaumann wurde für seine hervorragenden Leistungen als Jugendtrainer

und Schützenrat mit einem Geschenkkorb geehrt.

Bericht des Schriftführers:

Karl Stier konnte leider wegen seiner Brandverletzungen nicht teilnehmen.  

Deshalb habe ich Rudi Heinsch, den von Ihm vorbereiteten Bericht vorgetragen.

Bericht des Kassiers:

Dirk Steger trägt die finanzielle Situation ohne unsere Einnahmequellen Waldfest 



und Schlachtfest vor. Auch lobt er die Bemühungen unseres OSM Bosch 

um alle möglichen Zuschüsse, ohne die es letztlich in dieser schwierigen Coronalage,

 nicht gegangen wäre. Er erklärt auch den Grund des diesjährigen Spendenaufrufes 

an alle Mitglieder und bedankt sich schon im voraus für die Spenden.

Bericht der Kassenprüfer:

Charly Engler bestätigt die sehr gute und korrekte Kassenführung durch Dirk Steger,

die er und Seppi Sommer zuvor geprüft haben.

Bericht des Sportleiters:

Durch die Coronabedingten Ausfälle der verschiedenen Turniere, fällt der Bericht 

von Klaus Häsler sehr knapp aus.

Aber er verspricht auf nächstes Jahr wieder einen ausführlicheren Bericht.

Seit diesem Jahr gibt es auch eine Mannschaft der “Zimmerstutzen”.

Bericht des Jugendleiters:

Auch der Jugendleiterbericht von Bernd Plaumann, vorgetragen von Ricarda Groh,

ist durch die Coronasituation sehr knapp.

Auch sie bedankt sich bei Bernd Plaumann für die sehr gute Jugendarbeit.

Entlastung der Vorstandschaft:

Albert Gruler lobt trotz Corona die Leistungen innerhalb des Vereins sowie die

Unterstützung der Gemeinde bei öffenlichen Veranstaltungen . 

Er führt die Entlastung der Vorstandschaft, die einstimmig von der ganzen 

Versammlung genehmigt wurde, durch.

OSM Bosch bedankt sich noch für die großzügige Unterstützung durch die Gemeinde.

Wahlen:

Albert Gruler leitete die Wahl von OSM Bosch der dann auch wieder gewählt wurde. 

Ein weiterer Bewerber war nicht vorhanden.

OSM Bosch leitete die Wahl der weiteren Ratsmitglieder. Es werden die Personen 

im Block einstimmig per Akklamation gewählt. Diese Personen hatten sich 

schon im Vorfeld  bereit erklärt weiterhin zur Verfügung zu stehen.

Jugendleiterin: Ricarda Groh

Stellv. Jugendleiter: Tobias Zigaitis

Kassier: Dirk Steger

Schriftführer: Karl Stier

Beisitzer: Albert Gruler,Edwin Zimmerer,Patrick Hugger

Ricarda Groh wird das Amt der Jugendleiterin unter Mithilfe von Tobias Zigaitis 



als Stellvertretender Jugendleiter sowie Walter Nungesser ausüben. 

Josef Sommer gibt das Amt des Kassenprüfers ab. Dafür wird René Herrmann 

“Einstimmig” gewählt. Auch Charly Engler wurde wieder als Kassenprüfer gewählt.

Ehrungen: Es werden geehrt:

Für 70 Jahre: Eugen und Ewald Forschner

Für 50 Jahre: Paul Gruler und Georg Grathwohl

Für 40 Jahre: Lothar Stier

Für 25 Jahre: Thomas Balzerowiak, Monika Bosch, Boris Ivancic,

Markus Staiger und Bastian Tröger

Für 20 Jahre: Francoine Mager-Moreau, Herbert Baur und Ulrike Bögel

Für 10 Jahre: Manfred Metzner

Alle erhalten eine Urkunde und eine entsprechende Ehrennadel. 

Verschiedenes:

Dirk Steger appeliert an das Aufräumen der Stände durch die Schützen.

Lothar Haigis fragt wegen des Herbstfestes (Schlachtfest). Ist noch nicht klar, 

richtet sich nach den Bedingungen des Coronazuschußes.

Schießbetrieb ab sofort auch wieder Donnerstags. Gewehrstand am Donnerstag 

hauptsächlich für KK-Schützen.

Schluss:

OSM Bosch bedankt sich bei allen für  die Zusammenarbeit und 

Unterstützung im vergangenen Jahr . Für das laufende Jahr sieht man in Bezug auf 

Corona doch etwas Licht am Ende des Tunnels.

Anträge:

Es gab keine Anträge

OSM - Bosch hat um 16:37 Uhr die Versammlung beendet .

Göllsdorf, den 04.05.2022

Rudi Heinsch


